



**Bonjour Patricia,  
Qu'est-ce qui vous  
a amenée à faire ce don ?**

**Bonjour,  
Mon mari a eu un cancer des amygdales en février 2017. Il est décédé après un an et demi de traitements.  
Nous habitons tous les deux en Martinique et mon mari avait une très grande collection de vieux rhums, que j'ai souhaité vendre pour un prix symbolique de 20 000€, à une rhumerie locale.  
Mon objectif était de faire don de cette somme à un centre de recherche, pour que d'autres malades puissent en bénéficier.**



Patricia  
60 ans

5 min later



**Pourquoi avoir choisi  
de donner au Centre  
Paul Strauss ?**

**Le Centre Paul Strauss est un vrai centre de recherche en cancérologie, connu au niveau international. Mon don pourra y être utilisé directement. Je pense donner encore dans l'avenir.**



Patricia  
60 ans



**Un grand merci à vous !**